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El presidente: hágase "él primer llamado a lista.

El secr'et.ari.o:
primer llamado
president~ (S")
llamado a"lista

buena~ ta~des honbrables concejales
a lista honorables"" concejales, seBor
honorables" c6ncejales" asistierori a1

sin "haber quórum decisorio.

El presidente:
2"0minutos.

secretario hagamos el segundo llamado en

El presidente: seBor secretario sirvase hacer el ~egundo
llamado aIi.st.a,

El secretario:"
concej ales r señor
asistieron "al
decisorio.

segundo llamado
presidente "(16)
llamado alista

a" lista honorables
honorables concejales

existiendo quórum

"El presidente: por faVor señor secretario sirvase a leér
el orden del" dia.

El secretario: orden del odia

1."Llamado a lista y verificación del quórum.

2. Lectura discusión y aprobación del orden del día

3. Himno de la ciud,ad"de Bucaramanga.

4. lectura, discusión y aprobación, de actas

5. Estudio en segundo" debate del proyecto de acuerdo
númaxo 051 de del 26" de agosto de 2014,· por medio· del
cual se conceden una autorización al alcalde para
enajenélr bienes fiscales y se· adoptan otras
d.isposiciones .

6. Lectura de comunicaciones.

7. Proposiciories Y" asuntos varios.

Leido el orden d~l dia seBor presidente.

El presidente: leido el orden del di a 10 aprueban los
honorables concejales.

El secretari~: ha sido aprobado el orden .del dia seBor
presidente.
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El presi~ente: continúe señor secretario.·

El secretario:
Bucaramanga.

tercero, himno. de la ciudad de

El pr,esidente: señor secretario continúe con el orden
del día.

El secretario: cuarto purito.
aprobación, de actas.

lectura, discusión .y

El p.resi derrte :
aprobación.

señor secretario hay actas ,para

El secretario: no señor presidente, no hay- actas para
aprobación.

El presidente: se designa al H.C .. Christian Arguello
para la r~visión del ·acta del día de hoy.

El pr~sidente: tierie la palab~a el H.C Diego Fran Ari~a

H.e Diego Fr~n Ariza: graclas presidente es .para
solici tarle a los horiorabLes concej ales, la aprobación
de sesi.on .i.nf orrnaL, para poder escuchar a esa vi sita
real en ·el dia de hoy que está en manos. de uria
sahtandere~na, la corona del reinado' del turismo qUG se
llevó a cabo hace pocos días acá en el mun í cí.pi o, .de
Bucaramanga, con la 'franquicia,. que fue obtenida por
Colombia porque este reinado por lo··general· se hace en
el· pais de Venezuela, y además nos acompañan do~
participantes de talla' Lnterriac.iona L', entonces es para
solicitar al Honorable Concej o de Bucaramanga,· se
declare en sesión informal podemos escuchar· y que .nos
puedan comentar, de esta experiencia real que se llevó a
cabo. en esos últimos dias ~n.la feria del muni~ipio de
Bucaram~nga,.muchas gracias señor pre~idente.

El secretario:, ha iido aprobada la sesión informal señor
presidente.

La presidencia le solicita a Juan Carlos García,
director de miste turismo latirio international· 2014,
para que le haga conocer a los conceja1es, el alcance de
es·te evento tan importante y de la, plataforma. que se
abre, para la ciudad entonces Juan Carlos para que 1e
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cuente a l6s concejales como es la p~rticipació~ y
cuáles fueron Los resul tados .de este importante ~vento
que nos trae el concejal Diego Fran ~ara el dia de hoy.

DR JUAN CARLOS GARCIA DIRECTOR DE MISTERTURISMO. LATINO
IN'rERNACIONAL 2014: buenas· tardes, la· corpcraci ón
Colombia real ha querido, hacer un aporte importante, a
ese gran trabajo que está haciendo l~ admini~tración, y
el cab~ldo de la ciuda~ de Bticáramanga,quisimos en esta
ocasión hacer este evento internacional, la. franquicia
la tenia ,el ~ais de Venezuela y,la tuvimos este afiopara
demostrarle en el"marco de la-s ferias de la: ciudad de
Bucaramanga, que tenernos una ciudad emprendedoiá, y
empresarial" cuando contarnoscon 8 ciudades Lnv.itados de
los cuales 'gano la sefiorita Colombia,' y el evento
mascUlino que tí.ene corno fin también, ha solamente la
parte de belleza sino .de prom<?clon t.ambi é n, eI
'intercambio de cada uno de los paises,..donde gano. el
repre~entante de costa rica, el fin, .es analiz~r que
Bucazamanqa .ya está'·l'istapara ser el.epicentro de' uria
vitrina internacional, d~ turismo y PC?rque ITa. empezar ~
mostrar la vitrina con .motivo a la celebración
intern~cional del turismo, ese es el fin de hacer esas
activtdades, de c~ntar con el apoyo de la ad~inistración
las celebracicmes·,se van satisfechas y esperamos que el
otro afiohayan, cerca de 20 paises pero cada uno ya con
hostal internacional de ,que podamQé ha~er el
intercambio turistico, cultural, de cada pais, muths
,gracias.

,El,presidente: A usted Juan'Calos por tr~erle al'Concejo
esta visita real

INTERVENCIÓN DE NATALIA MARUENDA REPRESENTAN,TE DEL PAÍS
DE COLOMBIA Y orgullosamente el dia de ayer fui la
ganadora, y contenta de haber ganado, tenía todo para
ello, fue'mucho el esfuerzo, la competencia fue bastante
dura,' porqu~. siempre hubo envidia, hubieron roses
entonces trataba de mantener todo como en calma, pero
orgullosa de darIes esta corona a ustedes, sobre todo
cuando es Sant~n~eieana muchisimo mejor, ~~acias.

El piesidente: vamos ~ escuchar a Brayan Mora de 'Costa
~ico.

INTER'\TENCIONDE BRAYAN MORA REPRESENTAN~E DE COSTA RICA:
Buenas tardes
representando

de verdad que es un honor para rru. estar
a ml pais, acá quierQ 'agradecerles la'
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hospitalidad, de veidad que se han identificado mucho, y
el trato ha .si.do increíble, ,y pues darles la bienvenida
a mi país Costa Rica, mucha~ gracias~

,Bu~nas tardes concejo, de Bucaramanga¡ gracias por d~r~e
la oportunid~d de estar aqui, y la hospitalidad que 00S
ban dado, ,en realidad ha sido ~n t~ato espectacular de
venir de un pais un poquito d.ist.ant.e, estoy sumamente'
satisfecho y contento, por esta oportunidad ya que
compa.rt i. con diversos paises, y, quiero agrace a
Bucaramanga y al conceJo por darme esta oportunidad.

El presidente:
sesión informal~

se pone en ¿onside~ación levahta~ la
la ,aptueban los honorables concejales.

El secretari6: ha sido aprobado sefior'presidente

El presidente:' siga secretario con el orden del dla.

El secretario: quinto. punto,. estudio en segundo debate
del ptoyectó de acuerdo nómero 051 de del 26 de ,agosto
de 2014, por medio del cbal se conceden 'una ~utorización
al, alcalde para enaj en?r bienes fiscales y se adoptan
otras disposiciones.

El presidente~ verifique el quórum sefior secretario

El secretario:' llamado a lista para ve-rificación del
quórum, sefior presidente (18) honorables concejales
asistieron al llamado a li~ta pa~a verificación del
~uórum, existiendo quórum d~cisorio.

El president~: habiendo quórum decisorio por favor sefior
secretario, continóe con el orden del dia.

El, secretario: quinto punto, estudio en segundo debate
del proyecto de .acuerdo número 05'1 de del 26 de agosto
de 2014, por medio del cual se conceden una autorización
al alcalde para' ena j enar bienes fiscales y ,se adoptan
otras ,disposici9nes.

El presidente: sefior secretario infórmele al concejo
quien es el' ponente' de este importante. proyecto y que
concejales fueron citados e invitados .para el dia de hoy

El secretario:
correspondió a
Agredo Acevedo,

si 'sefior presidente, la ponencia ,le
la honorable concejala Carmen Lucia
se invitaron para esta sesión a la Dr.
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Martha Rosa' Amira secretaria de hacienda, Dr. Javier
Serrano jefe de' presupuesto municipal, la Dr. Carmen
Cecilia Simijaca Agudelo ,Dr.' Juridica, Dr.' Doctora
Tatiana del Pilar Tavera, juridica de despacho, a la'Dr.
Sandra Lucia León León,' Dire.ctora del .dopartamerrto del
espacio público, Dr. Fernando Pico, delegado de bienes
de' la personeria mun í.cí.paL, al Dr. 'Osear Iban Orozco,
Director de las unidades Tecnológicas de Santander, se
encuentra presente el br. Hernando p~sca Director de del
departamento de espacio público, la Doctora Tatiana del
Pilar Tavera 'y se encuentra presente el Dr.. Alberto
Malaver Serrano.

El presí dent.e: tiene la pa Labra el R. C C.leomedes Bello
Villabona antes ,de darle lectUra a la constancia de la
ponencia.,

H.C CLEOMEDES BELLO VILLABONA: gracias presidente, para
una mentión de procedimientb, sefior presidente, como
es~e, proyecto está en cabeza del 4irector de la~
unidades, yo le pido un receso hasta',cuando, él llegue
para poder continuar con el estudio, de este proyecto,
gracias s~fiorpresidente.

El presidente: dele lectura a la, ponencia sefior

secretario

El secretarib: ponencia

, '

COMISION SEGUNDA o COMISION DEL pLAN y DE GOBIERNO
PROYECfO DE ACUERDO No. 051 del,26 de AGOSTO de 2014 .

PONENCIA PARA PRIMER Y SEGUNDO DEBATE

. CONCEJAL PONENTE: CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO

De acuerdo a la designación como Ponente que me hiclei'a la Presidencia del
COncejo Municipal me permito presentar a consideración de la Comisión SegUnda o
Comisión del Plan y de Gobierno Ponencia para primer y segundo debate' del

, Proyecto de Acuerdo No, 05,1 del 26 de Agosto de 2014 "POR MEDIO DEL
CUAL SE CONCEDEUNA AUTORlZACION AL ALCALDE PARA ENAJENAR
BIENES FISCALES y SE ADOPTAN OTRAS DISPOSICIONES".

OBJETO DEL PROYECfO DE ACUERDO

El proyecto de Acuerdo 051 de 2oi4 tiene por objeto autorizar al Sr. Alcalde de
Bucaramanga para que en su calidad de Representante Legal del Municipio
enajene, unos Bienes Fiscales ubicados al Interior det SÚper Centro. Comercial
Acrópolis que en la actualidad no presenta ninguna función social, muy: por el
contrario le generan al Municipiouna gran inversión.

FUNDAMENTOS LEGALES '

COnstitución Nacional
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1. Articulo 313 N~I 3: "AutDrizar al alcalde para celebraFcontratos y ejercer
pro tempore precisas fundones'de las que corresponden al COncejo".

Ley 136 de 1994 .

Artículo- 32 Atribuciones. Modificado por eJ arto 18. ley 1551 de 2012. Además de las.
funciones que se le señalan en la Constitución y la Ley, son atribuciones de Ios'cqncejos
tas siguientes:

1..Disponer lo referente a la poliáa·en sus distintos ramos, sin contravenir las leyes
y ordenanzas, ni los Decretos del Gobierno Nacional o del Gobernador res~vo.,

2. Exigir los informes escritos o dtar a los secretarios de la alcaldía, directores de
.departamentos administrativos o entidadeS descentralizadas municiPales, al
contralor o al personero, así como a cualquíer funcionario. municipal, excepto el
alcalde, para que en sesión ordinaria haga declaraciones orales sobre .asuntos
relacionados con la marcha 'del munidpio.

3.' Reglamentar la .autorizKi6n al alcalde pan contratar, 5eiialando los
casos en que requiere autorizaciónprevia del Concejo.

4. Autorizar al alcalde para geIegai' en SUS subalternos o en las juntas
admini~adoras locales· algunas fundones administrativás distintas de las que
dispone esta Ley.

5. Determinar ~s áreas urbanas y suburbanas de la cabeceramunicipal y 'demás
centros poblados de importancia, fijando el respectivo perímetro urbano. ~'
S derogado expresamente ArtículQ 138·Ley 388 de 1997 .

6. Determinar la nomenclatura de las vías públicas y de los predios o domicilios.'. .,

7. Establecer, reformar o eliminar tributos, epntfibuciones, impuestos y
sobret:asas, de conformidad con la I.,ey.

8. Velar por la preservación y defensa del patrimonio cúltural.

9. Organizar la contraloría y la personería y dictar las normas necesarias para su
fundonamiento.· .

10. Dictar las normas orgaOlCas de· presupuesto y expedir anualmente·el
presupuesto de rentas y gastos, el cual deberá corresponder al Plan Munidpal o ..
.Distrítal de r>esarrollo, de conformidad con las normas orgánicas de planeadón.·

Ley 1551 de 2012

Artkulo 18. Parágrafo 4: De conformidad con el numeral 30 del artículo 31~de la
Constitución Política,el ConcejoMunidpal o Distrital deberá decidir sobr~ la autorización al
alcalde para contratar en los siguientes casos:

1.CÓntratacíórt de empr~tos.

2. Contratos que comprome_tan vigeIldas futuras.

3, Enajenación y.compraventa de bienes inmuebles.

4. Enajenación de activos, acciones y cu_ partes.

5. Concesiones.



FOLIO, 8

6. las demás que determine la ley.

ley 1150 de 2007 y sus 0ecret9s Reglamentarios 1510 de 2013. "Por. el
Cool se Regfam~nta el Sistema de 9>mPr'asy COntratos Públicos, en' el capitulo lu.Bienes
Inmuebles. ArtícUlo 101 Avaluó COmerdal del Bien. La Entidad Estatal o su intermediar'o
idóneo, debe avaluar el bien objeto de enajerJación~El avalúo puede estar a cargo del
Instituto Geográfico Agustín Codazzi o a cargo de una persona e5Pf!dmlZada ¡nscr¡~ en el
Registro Nacional de Avaluadores. que lleva'la Superintel1denda de ln4uStria y Comercio. '
LC?5ava/tíos tienen vigencia de un año.

. Decreto 133~de 1986 ,

.Otorga .I~facultad a los Concejos para determinar la destinación de los bienes'
inmuebles de propiedad' del Municipio, el cual es de.·siguiente tenor: ,ArticUIQ
.161: La "dmlnistradón y' disposld6n de bienes Inmuebles mUnldpales,
Incluyendo los ejldos, estarán sujetas a las 1J(II"fftII$ que dicten los concejos '
Muniapales. De la normatividad transcrita se deduce claramente que el Concejo
Municipal tiene la competencia para autorizar al Seño.rAlcalde:en la enajenación de
estos predios. . .

DESARROllO DE LA PONENCIA

La Administración 'Municipal mediante el Proy~ de Acuerdo 051 de 2014 POR
MEDIO DEL CUAL. SE CONCEDE UNA urORlZA.ClON AL ALCALDE PARA,
ENAJENAR BIENES FlSCALÉS Y SE ADOPTAN OTRAS DJSI)OSIClONES".
SOlicita al ConCejo Municipal se autorice al Señor Alcalde, para enajenar a título.
oneroso a las Unidade$ Tecnológicas de santander los siguientes bienes fisCales:

PREDIO

01-05·0800-0262'; 236.84 m2
901

lOCAl AJTURODESARROLLO300 300262984
, - 1 300262983.

lOCAL RJTlJRODESARROLLO300 .
-2

010508800265901 1131,3.6m2
0105~266901

RJTlJRO DESARROLLO3 - . 300262986.
02

010508800250901 425,1262 m2LOCARJTlJRODESARROLLO3 - 300262985'
01

0105~O-O261~901 236,1545, m2

lOCAl FUTURODESARROLLO3 - 3002622989
. 03

lOCAL RJTlJRO DE 262990,
04

lOCAl RJTlJR 00262991 '

lOCAl. RJTlJRO DESARROLLO3 - . '300262987 ,
07

01-650880-0257-901 '366.38 m2

lOCAl RJTlJRODESARROLLO3 - 300262988
06

01-05-800-263-901 421.6502 m2

Realizado' el análisis de Títulos de los predios señalados anteriormente se.
, estableció que fueron adquiridos por el Municipio por DACION EN PAGO 0129
,del 28 de noviembre de 2002" mediante Escritura Publica' 4030 de la Notaría 7,
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actualmente no tiene destinación alguna, no presentan ninguna función sooaí y se
encuentran sin terminar su construtdoo,· igualmente 'el Muni<?pio ha venido
cancelando lo correspondiei1te a la Administradón al Centro Comerdal Acrópolis, lo
que hace que el Municipio invierta recurso sin obtener ningún fin sodal.

CONCLUSION

·Con fundamento en lo anterior, presento PONENOA POSITIVA para primer y
segündo debate del Proyecto de Acuerdo 051 del 26 de AGOSTO de 2014 ."POR
MEDIO DEL Q/AL SE CONCEDE UNA UTORlZACION AL ALCALDE PARA
.ENAJENAR BIENES FISCALES y SE ADOPTAN OrRAS DISPoSICIONES"
Con Modificaciones.

Presentada por,

H.C. CARMEN ·LUCIA AGREDO ACEVEDO
Co~jal Ponente

Comisión segunda, comislon del plan de Gobierno y obras,
informe de comisión la comisión informa al concejo que
en reunión efectuada el día 2 de septí.embre de 2014, se
llevó a cabo en el salón de plenaiia Luis Carlos Galán ,
el estudio en primer deb~te del pioyecto de acuerdo
número 051 del 26 ..de agosto de 2014, por medio del cual
se concede una autorización al .sefior alcalde. de
Bucaramanga, p~ra enajenar bienes fiscales y otras
disposiciori~s, para el eBtudio del sgte debate
asistieron 16s honorables concejales:
Carmen Lucia Agredo Acevedo, ponente, Cleomedes Bello
Villabona, Sonia Smith Navas Vargas,· Christ~an Nifio
Rui.z, Uriel ·Ortiz Rui.z, Sandra Lucia Pachón MOtlcada, y
Raúl Oviedo Torra, todos ellos miembros de la comisión
segunda con voz y voto igualmente el concejal· Henry
Gamboa Meza, y los funcionarios de La administración,
Dr. Tatiana d~l Pilar Tavera, asesora del despacho de la
alcaldía, Dr. Alberto Malaver Serrano, realizado los
respectivos, llamados a lista, 5 .minutos, de finalizada
la plenaria, siendb las 9:50 de la mafianahor~ citada se
reqi str-aen el 'acta de comisión, resporidi endo al primer
llamado a lista 7 honorables concejales, ·de la comisión
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segunda existiendo quórum r.eglamenta"r"iby decisorio, la
presidencia com.isí ón segunda solicita ·a secretaria, la
comisión de la lectura del orden· del dia ·el c0al. .
contenia los siguientes items

1.Ll~mado a lista y verificación del quórum ..
2.Aprobación del orden del dia
3. Estudio en primer· debate del proyecto de .acuerdo

nómero 051 de del 26 ~e agosto de 2014; por médio
del cUal· se ..conceden una .autorización .al alcalde
para enajenar bienes fiscales y ·se adoptan· otras
disposiciones.

4. Proposici00es y.~suntos varlOS.

5.President~ desarrollo ·del informe, y ·después de
leidd, el segundo·punto aprobación del orden.cteldia
por aprobación· la presidenta· lo somete a
consideración, siendo aprobado en· cumplimiento del
reglamento interno pioyetto de aclieidonómero 015 de
deI 14 de julio de.2014,.la presidenta. solicita, al
secretario dar lectura al tercer punto del oiden del
dia, .Est~dio· en primer debate del proyecto de
acuerdo n~mer6 051 de del ·26 de ag?sto d~ 2014, por
medio del· cual se ~onceden uria autorizacióri al
alcalde.para eriajenarbienes fiscales ~ se adopt~n
otras disposiciones, y.en la ponenci~ del pie~ent~
proyecto de· acuerdo fue asignada por el presidente
del honorable coricej o de Bucaramanga a la honorabI.e
concejala Carmen Lucia Agredo Acevedo, quien radico
ahte.·la secretario de.la corporación comisiones del
respectivo documento que contiene. la .ponencia·deI
proyecto de acuerdo, de acuerdo en estudio al
reglamento interno proyecto de acuérdo nómero 015 de
d~l 14 de julio ·de 2014, de ahi a la ponencia
favorable .al proyecto .de acuerdo nómero·051 de del
26 de·aqosto ·de 2014, la cual viabiliza. es estudio
en primer .debate a la· comislon·, la presidenta
somete.a considera~ión y apr6bación de·los honorable
concejales, de la comisión segunda siendo aprobada
por los honorable ·concejales, .de la comislon
segunda y que aprobada la ponentia favorable, y pQr
part~ de ia comisión la·presidenta por el reglamento
inteino del con6ejo, de acuerdo nómero 015 de.del 14
de julio de 2014, ~rt 173 darle, lectura del
articulado del proyecto de acuerdo ~ómero 034 del 3
de julio de· 2014, la presidenta ordena al
secretario, dale lectur~ al art 1, el secretario, de
la comisión da lectura al art 1 origin~l ·del
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proY~Gtq de acuerdo, Bl art la piesidenta lo somete
la.presidenta somete a.cons í.de rac.ión y apzobeci.ón

de.los honorabl~ ~oncejales, de la comisión iegunda
siendo aprobada por los horiorabLe coric.ejales, la
presidenta ordena al secretario, dale.lectura al art
1, el secretario, de la comisión da lectura al art 2
original del proyecto de acuerdo, el art la
presidenta lo somete ia presidenta somete a
consideración y. aprobación de los horiorable
.coricej a.les; de' la comisión segunda síendo 'aprobada
por lQs honorable.concejales, la presidenta ord~na
al secretario, dale, el secretario, de la comisión
da lectura al ¿onsiderando original del pioyecto de
acuerdo, el considerando la presidenta lo somete
la presidenta s6mete a consideración y aprobació~ de
los ~honorable concejales, de la Comislon se~unda
.siendo aprobada por los honorable concejales, la
presidenta ordena al secretario, 'dale lectura la
presidenta somete .a consideración y .aprobación de
los honorable concejales, de la comislon segunda
siendo aprobada por 10s honorable concejales, el
secretari.o, de la comisión da. lectura a la
exposición de. motivos original del proyecto de
acuerdo; el a la exposici6n de motivo~ la presi~enta
lo somete la presidenta. somete'a consideración y
aprobación .de. los honorable .corice j ales, de. la
comis~ón segunda siendo aprobada:pbr los hondrable
c?nc~jales, la· presidenta somete al preámbulo a
consideración y aprobación siendo. aprobada por la
comisión, la pie~identa ordena al secretario dar
lectura al titulo del proyecto dé acuerdó ·número 051
de .del 26 de agosto de' 2014, por el. secretario la
presidenta lo somete a c6nsidera¿ión, de la comisión
siendo aprobado, la .presidenta pregunta a los
honorables concejales si q~ieren, que el proyecto de
acuerdo número 05~ de del 26 de agosto de 2014"pase
.a segu~do· debate asi lo aprueban los honorables
concejales, de la. comislon, aprobado proyecto de
acuerdo número 051 de del 26 de agosto de 20.14 la
presidenta manifiesta que de acu~rdo con la ley
aprobado proyecto.d~ acuerdo núméro 051 de ~~l 2~ de
agosto de 2014 la presidenta ordena al sqcretario
seguir con el .orden .del día, 6 lectura. de
proposiciones, el cual no hay y. proc~de a dai
lectura al siguiente punto, ig"ualmente que con
proposiciones y asuntos varios , aqotado el orden
del día se levanta sesión siendo las 10:30 de la
m~fiana, del día 2 de septiembre de 2014, 'sefior
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pres~dente ha sido leído el informe de comisión, la
c'onstancia de aprobación del pri.mer debate; .Y ,la
ponencia del p~bye~to de acuerdo 051 del '26 de
agosto de 2014.

El pre~idente: leido ,el informe de comisióh antes de ser
apr-obadoa discusión la p.r:esidenciada un receso de 20
minutos.

El presidente:', sírvase
verificación del quórum.

.señor sec:t;'etariohacer

El secretario:
,quórum. Señor
contestaron a

llamado, a Lí st.a
presidente (14)
la verificación

para, verific~ción del
honor~bles c6hcejales
del quótum existi~ndo

quórum decisorio.

El presidente: en qué punto del orden del dia nos
encontramos.

El secretario: se~or presidente, estaba en consideración
a pon~ncia del pr~yecto de acuerdo, estamos en el ,quinto
punto del orderidel, día,,'estudio en segundo debate' del
proyecto de 'acu~rdo 051 del 26 agosto de 2014.

El presidente: 'tiene la palabra' la concejala ponente
Carmen Lucia Agredo Acevedo~

H.C CARMEN LUCIA AGREDO ACEyEDO: señor presidente, muy
buenas tardes, a los compañeros a .Lo.s secretarios de
despaoho, señor presidente por design,ación que me hizo
usted me correspondió como ponente de' este proyecto de
acuerdo, este' proyecto como todos conocemos fue
presentado en, el periodo de las sesiones ordinarias y
allí, está bastante confuso porque nos habían·presentado
uso predios que no le pertenecían al m0nicipio, pero ya
en este proyecto, .má s claro ,y sobre todo -se hace una
relación:de .lO locales sin terminar están instalados'e'n
el centro comercial Acrópolis, son 10 predios que tuve
la oportynidad de ar hasta aLlL hablé con la
admin.ist r-adora del centrO comercial' y ,tuve opo'rt.uni.de.d
de conocer la historia de estos predios' estos predios
fueron adquiridos por la mini~tración municipal en
acción'de pago, el año 2002 mediante escritura 4030 en
la notaria, séptima y alli el municip~o en este momen~o
los tiene pero s,iguepagando.un administrativo en'sigue
~agando servicios sigue pagando, una serie de
comprbmisos con .la entidad con acrópolis y lo único que
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le ha servído .el mun í cí.pio ·es para tener un gasto
adicional, porque asi como está no tiene ningún utilidad
si.bien es ci erto y es una 'de las dudas que tengo en el
dia de hoy del municí.pi.o de concejo nos aclarara' que
hay 2 .predios que fucron dados en comodato, y que hoy
nos vamos a entregar ya se le van a vend~r ·a las
unidades tecnológicas, por eso es tan importante, el
rector ·de las'unidades está aqui pres~nte'porque si bien
es cierto que v~ a dar 10 predios en venta se l~ van a
dar autorizacib~es, al alcalde para enajenar unos bienos
inmuebles fiscale~'también es cierto que dos locales se
le hab í an dado' en comodato, errtorices el bien común a
todos se les estando autorizaciones de vender cuando no
se han dado· finalización a esos comodatos, entortc~s no
sé si juridicamente es viable ~stamos autorizando vender
y estamos dando comodatos entonces esa duda que la tenia
'para plenaria y quiero que se aclare porque hay. que
conocer la posición del rector de' las uni dados
igualmente otra de las inquietudes que nacen, es 'que de
acuerdo a la ley 11'50 .del 20·07 y "811 decreto
reglam~ntario. 1510, la entidad estatal ósea el
muni cí.p.io es la encargada de hacer .contratar el. avalúo
de Los predios asi lo hizo las unidades tecnológicas,
entonces' quisleramos saber porque las unidades
tecnológicas fu~ el que hiso·y solicitó el avalúo no sé
Sl eso sea ví.able .o . no lo sea, porque. aqui. viene un
avalúo por EÜ valor de 3.000 millones, suman el preoio
lógico justo pero no entiendo porque 1as unidades en la
que la solicitud cuando la misma ley, y tengo una duda
.de.porque lo hizo esta entidad a otra parte es la ley
136, .nos .da la facul"tad'de otorgar estos bienes o" no
otra entidad del estado y no .tenemos· ningún prob.lema
para que eI.consejo de la ciudad de. esta al:ltoriz-ación,.
una entidad del estado fuera ~ue fuera otra ci~a gerente
que fuera una entidad priVada ten~ria' que sacar un
pública, según el decreto 1333 del 86, habla muy claro
doctora Tatian~ que la facultad.de, de los consejos para
determinar la destinación de los bienes de prbpiedad del

. . ..'
municipio es exclusiva de los concej'os, los comodátos,
~sa era la. inquietud que les tenia para la pcnenc í a,
pienso tener·presente que es viable que es el .rectór de
las unidades tecnológicas porque es. va ser el directo
beneficiario de estos locales, pdrqúe es una están
prestando. ninguno utilidad el beneficio y es bueno,
muchas·gracias.
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Tiene la' palabra el, honorable con ce]al' Cieomedes Bello
viLl.aboria , y seguidamente el HonorabLe Concejal Dionisi'o
Carrero.

a.C Cleomedes Bello Villabona: presidente sigo
insistiendo que,d~be que estar aquí, el doliente de los
predi?s y también ~uiero preguntarle a la administració~
en cabeza del' director de la oficina del eipacio
público, Y' ,de'la jurídica, aquí en la' administración
municipal tuvimos un problema jurídico,: fuimos a la
procuraduría inClusive estuvo en'pilo la credencial de
cada uno de 'nosotros;,cuando' se hacia que, habíamos
aprobar un proyecto"de ac~erdo al sabiendo quién era la
persona ,~ue se iba a bene~iciar con. esto, ~stoy .de
acuerdo a quien el ¿brts~jode la ,ciudad de aucaramarrgay
pudimos durante 3 años inclusive,' .fueron' tres año s
Larqos de trasnocho y de pensar ya inclusive un, amigo
mio, alcanzo comprar el saco y' la 'corbata para
remplazarme aquí en el concejo "y por fortuna pudimos
demostrar 'que'eso'no era así, y'así como ésta usted aqui
sentada yo le pedí a la juríd~ca es entonces que Viniera
y nos dijer:as,si ,eso'se podía' hacer o. no se podía
hacer, y el~a como pude le sacó el esguince le sacó ~l
qui.te inclusive. se volvió en contra de nosotros mismos
en este. proceso porque iba, a declaraba, corno se
defendía, y la jurídi~a nosotros nos',dejó práct'icamente
la deriv~ y fortuna a ir pudimos dembstrar de que
nosotros' no estábamos, indi~ándole que es la
contratación iba directa a una persona en',partí.cuIar,
oye aquí nosotros' prácticamente estarnos entregando un
proyecto de acuerdo las uni.da des tecrioLóqi.c as será que
nosotros podernos llegar a ya será que este predio no
podía' sacar ,en una subasta pública y que hubiese
parti~ipado 4 o 5 proponente~; donde se hubiera hubiesé
podido vender a 1 mejores, recursos, para .eL muni cipi.o,
dond~ hubiese ~ido'más genero~o donde hoy v~le 4000 mil
millones lo hubiera comprado en 10 mil ocho mil millones
de pesos, eso no se podía haber' hecho 'o eso no es lo
real lo' más loco que, no~otro$ hagamos, o que
inmediatamente la amarremos aquí en' un proyecto, de
acuerdo" digamos que eso es ,para o 'las unidades
tecnológicas y no haj~ ia posibilidad de negocia¿ión de
un'~articular o de otras entidades, ~l mismb estado que
los estén necesitando ahí está la rama judicial o mucha~
~ntidades que neces,itan instalaciones ad~cuadas como
~sas y que pueden pagar lo,de una manera mejor yo quiero
señor preiident~ que quede en el acta, si es que vamos a
aprobar este proyecto de' acuerdo de' que expresa de la
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juridica y del director del espacio público, de que
nosotros podernos hé¿erlo de esta manera, que ust~des,lo
convencen y. nos digan que juridicamente nosotro~ no
tenernos ningún problema de indica~, ver en directo
beneficiario es que acabo, de escuchar a la doctora
,Carmen lucia la porrent.e que inclusive las mismas
unidades bi¿ieron el ava160 para esto ellos mismo ósea
estoy yo no ,sé es si ellos mismos mariá~ hacén el aValuó
para' decir, no cóbreme 5 pesos, no esto debe, ser un
a~aluó para la lonja, esto debe,ser un 'avalúo donde haya
en varlOS a varios pesar que es uribeneficio mi doctora
ojalá es lo único que le qu~da al municipio porque en la
situacióti'que,vamqs hoy en la situación que estamós, la
situación que. tienen las finanzas del muni.cipio la
hacienda pública, hby práctitamente la gente esté
contando hambr-ey no tiene cornoun cps, yo si quiero que
me den esa figura será que, aqui no podernos vender y
pagarle a esa pobre gente, qué bueno tiene endeudado
prestando'para legalizar un contrato.que están haciendo
cola ,y no hay ni si.qui era para pagarle" a 19, gente,
entonc~s si eso lo va~os hacer responsablemente, cuál es
la salida o'diganos doctor vendamos los predios, es ~ara
pagarle a la gente regalos 'aqui nosotros 'lo probarnos'
para pagarle ~ la gente que es tao y aguantando fisica
hambre, acabarnos de' terminar una fiesta y será' que la
gente' de, la' alcaldia tiene cómo hacer un plato de
comida, nada 'probemos proyectos para probar' si no nos
traen"los argumentos juridicos yo qui~ro escucha~, 'yeso
se puede si,nosotrbs no tenernos ningún inconveniente y
si es que edad y .sus tiene la plena seguridad, lo~
funcionarios de' la a.lcaLd.ia te lo, podernos hacer pues
votaremos, pero ya era paga;L otro abogado así s:omo nos
,tocó la otra vez pas.ada.que no fue' fácil, siento, por
Dionisia' le regalaron a su amigo colega la regaló los
honorarios para nosotros nos 'tocó pagar bien caro, para
poder defendernos de ese propósito Y, cada uno vive le
preguntaba la juridica del, mU,nicipio,'la juridica de]
municipio, que venia ~qui consejo en ,cuerpo ajeno, decia
no YO,no estuve ese dia, entonces es un ternatenernosque
tener lo~ 'muy cla~os aqui en el'concejo de la ciudad de
Bucaramanga, si creo que a buena hora doctora 'I'at i ana si
por correr yo creo que es~ no es el afán' de una
institución de estas, esperemos analicemos si no estás
aqui ,el doliente, podernos,saber, para quien va' los
predios que por lo menos nos diga, que va hacer' con
ellos que nos diga cuál es el compromiso del costo
beneficio para el mun i ci.pLo de Bucaramanga si, son' los
bienes lo poco o mUG~o que tiene el municipio, vamos a
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entregar porque que les dieron unos cupos por haya a una
agente que yo sé que por' ahí si eso es'por eso, entonces
miremos, si esto de verdad tiene algo de beneficio para
la ciudad de Bucaramariqa si' la parte social es acabar
con los b~enéé del municipio, pues ustedes son los que
tiene la paiabra pero yo si quiero e~cuchar al
administración 'que nos diga cuál es su ,beneficio' del
entregar ese predio cuánto valen los predios cuál es el
beneficio que va a tener la administración.

~iene la palabra el honorable concejal Dionisio Carrero
Correa.

H. C DIONISIO CARRERO' CORRkA: El honora~le conoeja~
C1eomedes Bello Villabona ya p.rofuridi zó en este, tema y
de verdad que la primera experiencia honorables
concejales y la segunda cuenta .por sinvergüenzas,
perdóneme que. hable así ~omo clarito doctora Carmen
lucía y a veces; no pueden tildar' que es que no quiere
y eso,·no es ci~rto yo pienso por lo,menos en el caso,
particular y ,tengo .errtendí.do 'toda mi' .bancada pero
hablando en' nombre propio yo creo que en estos, tres
afias, casi 10 meses en doctor Cario~ Arturo Moreno
defendido la administración y me, la juego por la
administr~ción municipal~' y que, ·apoyan todo los
proyectos.'pero ya rios pasó y lo dijo el doctor. que 10
merece eso no fue de .una 'angustia de un día Dr..Carmen
Lucia, si no fue una angustia de tod~s los días con sus
noches, y yo creo que algo que nos sélv6 a nosotros era
ri'o,saber quién iba a ganar la.lic~tación porque no~otros
nunca sabemos, el ~concejo de Buóaramanga todo ,los
concejales n6~otros nunca sabemos, si esa es una de las
defen~as doct6ra K~therine, que nosotro~ siempre tuvimos
porque nosotros aquí .ya probamos pero del. otro proceso
de la segunda' parte le, responde a la' administración
muni c.ipaI yo aquí lo he dicho y dejó constan.cia sefior
secretario y que ep el acta , yo no, soy abogado, preso
necesitan·que la administ~ación'con lo jurídico,el mismo
consejo de la ciudad de Bucaramanga nos diga por escrito
tarnbi~n si esto lo podernos hacer porque aquí ya va
direccionada una venta honorables coricej ales, aquí ya
sabemos que es para las'unidades tecncí óqa cas artículo
primero, si es viable eso nosotros tenemos que ser
sincero con la administración'y con los funcionarios, de
la administración y con lo jurídico de la administrabión
nosotros ~ueremos, apoyarlo y paiticularmente Dionisia
Carrero quiero, apoyarlo pero si necesí.to, claridad en
este terna trata tiehe y qqe es ojal~ nos den por
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escrito, y con la responsabilidad de la juridica del
municipio· yo, quiero aytidarles¡ porque es nuestra
convicción de que el desarrollo de la ciudad de
Bucaramanga como lo, hemos llevado a cabo todos estos
afios~es nbestra pero precisa~ente cuando uno lo llaman
a los estrados judiciales lO llama y pregunta usted hizo
el de~ate, pero ~i hablo la secretario juridica, si dejo
constancia, si lo dejo por, escrito Dr. Katherine usted
'cuand? haga uso de la palabra me dir~, ~i es cierto.o no
es cierto , nosotros necesitamos,mucha .asesoria en este
tema , queremos ayuda~, pero si esto se puede ir a uba
li~itación seria mejor y en ese arti¿ulo, cria revisar y
no vincular el nombre de las unidades tecnológicas para
nosotros .rio-tener problemas,' otro doctora' carmen lucia
usted com? poriente a ir sobre, el estado de cuenta en
puesto predial unificado mira revisar, para' la próxima
vez mirar cómo es ese tema el propietario de la alcaldia
de ,Bucaramanga' que nos ,explique claramente, y
especialmente a los que no son los entendidos y' yo 'sé
poco entiendo de tinca ~aii que, por favor do~tor
Hernando y la administración, nos-,ensefie sobre, este
.téciapara poder hac~r tina~probación'.coirecta c6mo debe
ser para' que la administración quede bien, y nosotros
también queremos bien. librados en estos procesos no 1e
dejó, por ahi doctor Raúl OviedO torra, solicitando de,
que haya claridad, precisamente en este articulo que es
donde ~ás me preocupa muchas gracias.,

El presidente: ti~ne la páiabra la honorable concejala
Sandra Lucia Pachón Moncada.

H.C -SANDRA .LUCIA PACHÓN MONCADA: mire' presidente· .aI
igual que mis compañeros, .comparto lo manifestado· por
ellos pero es que -también al hacer ~una consulta 'sobre
estos 20' predios, que se plantean,' enaJenar a las
"uní.dades ,tecnológicas~ de Santander, si vemos como'han
generado. polémica estos predios,. ubicados en el centro
comercial' acrópolis, en el tercer piso donde, vemos
algunos avisos y algunos reportes de 'vanguardia liberal,'
.incLusi.ve de fecha de 30 de octubre de 2011, donde. .
sefialan que debido ,a la falta de "imper~eabilización,
p~es cuan~o llueven hay goteras y están perjudicando a
los pisos, y bueno una situación bastante complicada, y
crití.ca, a nivel del, centro" comerciai, pero por -otro
lado revisada el te~a de los bienes fiscales de los 3625
que pos~e porque la bancada del partido cambio radic~l,
-dn algunas proposiclones presentadas de uso público y
fiscal bienes,. señalaba cuantos tenía. el municipio, y
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veíamos que' la oficina, y la dirección de espaClO
público ha venido avanzando en el próceso, d~ loS cuales
se hablan de' 2853 bienes fiscales, y de estos' vemos
aparte locales,comerci~les 1232, y e~ est~ caso que nos
atañe,y c,?nel proyecto de,acuerdo, 051 son 10 locales
comerciales, y muy bien nos decia la doctora Carmen
lucia~ 10 de los cuale$ también me asalta a mi la duda,
8 práctica~ente que no tenia los dos, problemas de
comodato, los dos restantes si, yeso ,lo Vl en' una
proposí.cí ón que, presentaron, el año pasado y el. cual. .. .
respondió la doctora Martha,Oliveros'como secre~ar~a, de
.de sarroLl.o social y, estaremos muy ,atentos 'de las
respuestas'qbe ella "señalaba, y precisamerite,tocando el
terna de',los predios, de lo~ 16cal~s comerciales del
centro comercial Acrópolis que son pr6piedad del
municipio, de Bucaramanga, ahí lo señala claramente, qu~
dos están en'comodatos y los dos rest·antes,'ya tienen su
respectiva nom.enclatúra,matricula inmobiliaria, y habla
también de que con~ienen el'avaluó catastral" ahi dice y
ya todos lo tienen, entonceS la pregunta es e~iste
avaLuó catastral" si ya hicieron el avaluó que balas
tiene n ,estos locales comerciales, pero es que adem~s de
esto cuando' uno mira la expos.i.ci ón de motivos de este
proyecto, dice en consideración' de la viabilidad
política en la propuesta, presentada por, parte de las
unida~es tecnológicas, de Santandei,' entonces yo me
pregunto, cuál es la' propuesta ,presentada" yo no 'la
conozco, acá dice en consideraciób a la viabilidad
politica sería bueno que los concejale~ 'conociéramos esa
propuesta pero obviamente acá estamos señalando una sol~
institución pero que, tal sea cierto lo que, usted dice
i-r'. C Dioni?io' Carrero lo que ust.ed señalaba porque no
abrir la particip~ción, porque,no nos podemos cerrar, a
las uhidades tecnológicas, ahi hay que revisar, bien ese
tema jurídi~o qué pienso que es importante en la toma de
decisiories en la plenaria, además la cqntralo~ia
municipal también se manifestó, e hizo un llamado de
atención el día 29 de febrero del año 2013, donde le
.decía a la oficina, de despacio público que tenía, que
mirar'tod6 lb de reglamentación en el tema que tenia que
ver con la ¿¡dministración y con ios bienes ,fiscales que
maneja esta dependencia, y en lo último el 2'6 de febrer6
de 2014, ya hace un control de advertencia, en ese
'control de advertencia muy puntualmeQte dice, el proceso
judicial ha resultacto oner,?so al municipio y por ende
c~ntrario 'a la mor~lidad administrativa, todo,lo cual ha
Sld~ ,oportunamente advertido por este ente de control
med.iarte llamado d~ atención del el 26 de febrer'ode



ACTA CORPORATIflA
SALÓN CENTRAL DE SESIONES,

FOLIO, 19,

2014, Y también presenta queja de ,atención por las'
pe,rsona,sque allí tiene, sus locales comerciales y que
hoy obviametite,'buscan una solución,de ptonto dice las
unidades tecnológicas porque ,es una instituc.ión
educativa, donde por el número de estudiantes requieres
.instaLaci.ones y derná s, el proyecto si plantea que es
para lleva~, a cabo''su objeto 'social, es .a.mport ante que
por parte del municipio nos den respuesta y t.errn.inémo's
c6n otra demanda" por simplemente actuar de buena mahera
de buena fe y tener un corazón, muchas gracias
,presidente.

El presidente: tiene,la palabra por segunda vez el U.C
John,Claro y enseguida el Dr. U~iel ,Or~iz.

R.C JRON CLARO: e parece pertirienteID comentado por los
concejale~, frente a que hay una propuesta de las
unidades 'tecnológicas, per6 yo quiero ir un poquito más
haya yo sumando, estos 10 pred í os no, da una cifra dé
3500 millones de posos:no sé quién de la administración,
esto~ más de 3500 millones de 'pesos que eé el avalu~ ,qrie
hace la norma estos ,recursqs para donde ~an, que se va
hacer con esos recursos, se va hacer'un convenio, porque
debe haber una claridid frente a est6s recursos que le
'van a,ll~gar al municipio, yo quiero'que no se si hoyo
mafianame den esa información para donde van y ~ue van
hacer con ~stos recui~os" gracias sefiorpresidente~

El presidente: tiene la palabra el H.C Uriel Ortiz Ruiz.

R. C URIEL ORTIZ ,RUIZ: presidente este proyecto t ieno
todas las 'inquietudes que han pla~tado acá y yo quisiera
hacer" un aporte de que hace falta un informe de' la
personeria,en el primer debate estuvo y porque en este
segundo 'debate no, que el concepto quede por escrit o
porque la personeri~ debe' ~valar esta con seCClon o
negociación, o donición que están haciendo,y seria bueno
.que quedara por escrito y que vini.eran de la personeri.a
y sustentaran este concepto, que si o porque no si
~otaron én el primer debate que si entonces debe quedar
por escrito presidente' este es mi aporte, ~uchas,
gracias.

El presidente~ me parece importante que le hagamos
llegar una citación para que el personero pueda estar,
en este importante debate, tiene la palabra la honorable
concejal Carmeri lucia agredo Acevedo primero, que el
honoiable concejal Cleomedes bello Villabcina.
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H.C CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO: ~uy aciabl~ sefior
presid~nte lo que dice el H.C .Uriel es cierto l~
personería dieron debate en comision, pero tanto en
com í sí.on corno'en plenaria" deben hacerse presentes, yo
si considero 'aplazar el pzoye.cto, de acuerdo pero que
~engah y den el concepto verbal o por ·escrito pero que
vengan a l~ plenatia, 'c6mo, planeación' y los demás
conceptos, que han solicitado los honorables concejales
para solicitar se Apple el proyecto de acuerdo.

gl.' presidente: ~n c6nsideración, la pro~osiclon
presentada pbr la doctora Carmen Lucia,Agredo Acevedo y
~l honoráble concejal Uriel O~tiz Ruiz, tiene la palabra
el ,honorable concejal Cleomedes Bello v.iLl abone , ,

H.C CLEOMEDES BELLO VILLABONA: gra~iaB presidente es que
quiero aprovechar que esta el jefe· de la unidad· de
defensoría del espacio público para hacerle, un derecho
de petición verba·l que me traiga y me diga, cuantos
comodatos se han ,r,enovado'en este año, y a la fecha
cuantos. están vigentes y cuál ha sido' el argumento
j~ridico por el cual' estos comodatos se han hecho
directamente, a la unidad o dependencLa que 'usted
preside y no han venido, aI corrcej o de la ciudad, de
Bucaramariqe,.esto se lo hago verbal para ,que me lo haga
llegar'lo antes posible sefiorpresidente.

El presí.dente: tiene la palabra el H.C 'Diego F'ran Ariza
Pér e z ,

H.C DIEGO .FRAN ARIZA PEREZ:·yo simplemente antes de que
se someta a aól~ración , considerando también'que el dia
de mañana en el aplazamiento del dia de hoy, podamos
conocer Las condiciones de esos locales, 'porque esos
l?cales son, unas c?lumnas, yo lo único que veo son
placas ahí, no tiene techos, ~ntonce~ es muy i~portantes
sefiorpresidente, también poder tener la información y
tambi é n unas f otoqrafi as para poder conocer, que es, 10
que se está ·debatiendo porque hay habla de unos locales
pero realmente LooeLes cornounidades del reglamento de
propiedad horizontal de Acrópolis pero real~ente, lo qu~
ha existido siempre es una terraza, ··el terna de los
avalúoi no sé cómo entraron, pero es.bueno'poder conocer
por parte de del concejo que es lo que se va a
autorizar en, este proyecto de' acuerdo, gracias sefior
presidente.
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El presidente: tiene la palabra el R.C Dionisia Carrero
Correa

H.C DIONISIO CARRERO CORREA: de pront6 soy como cansón~
pero si Dr. Raól Oviedo y Edg~r Suarez que lo veo hay
cornojui¿ioso, pero 0sted sabe cómo nos tocó presidente
estos cuatro años más que' nadie,' luchando contra para
poder, revelar una' verdad, si, le solicito a la doctora
Katherine que la, revisar estos conceptos, o estas
aportes ,ajustados a la ley poi parte de la persorieri a.de
la juridica que nos .revisen,·esteternay djala escrito y
que mañana repos~ en nuestros escritorios, para nosotros
también poderlos analizar, pero .por favor señor
'sebretario y doctora Katherine qu¿ sean escritos y
especificas, entonces que remos ayudar y esto es por·el
bien de todos, aquí nos vamos a poner robots Un
momehtico pero no pálidos toda la vida,'est6 es para el
bien del conc~jo y bien de la administración.

El presidente: tiene la palabra, el H.C Henry Gamboa
Meza.

H.C HENRY GAMBOA MEZA: honorables concejales el ternade
esta en~jena~ión yeso lo sabe el H.C Diego Fran, es ~or
el Daño fiscal que eso nos'trae que,es por venir estar
pagando, una serie de administración y creo que hay
hallazgos fiscales y administrativos por no vers~ tomado
decisiones'oportuna~ente ~bbre el uso de ~stas áreas de
estos Lo'caLcs, corno resolver esa problemática, pienso
que hay que mirar es solo el procedimiento. de cómo va
hacer la venta, pienso en demores la facultad al alcalde
.para ~ue les quite, ese hallazgo que tiene la
administr~ción.por nd utilizar esta área y estar pagando
unos 'costos de administración· que sea abierto y no
cerrado para una sola entidad, creo, que esa es una
facultad que la te~emos nosotros, y se la podemos dar,
para que neqocien, corno dicen muchos concejales a la
mejor oferta, mirar po~que eso fu~ hecho para
desarrollar actividades comerciales ..

El'prest.dente: tiene la palabra por tercera vez e] Dr.
Cleomedes Bello Villabona.

H. C CLEOMEDES BELLO VILLABONA: Dr. es que escuchado al
Dr. Henry Gamboa que.v~mos hacer con los copropietarios
del centro comercial, ellos,también aspiran para que sea
un atractivo 'come-rcial,y yo, no se Sl al llevar las
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unidades tecnológicas, ellos vendan, más o acaben con
ese centro comercial; habría que escuchar también a la
admi.ni st r.adora del centro comercial y que venga y que
nos cuenten, para el estudio· de este proyecto y para
~osa ~ue yo escuchaba sefi6r.president~, no sé si.escuche
mal per9 lQS lotes lingotes' son los que más val~n,
cuanto cree que vale.el metro.cuadrado de 'donde e~ta ese
lotecito, es que lO que estamos vendiendO es un lote.por
eso queremos que se haga :un. avaluó·serio pero que no 10
h~ga el que lo va a.c6mprar, que sea'un avaluó de verd~d
serio'pa~a ia ciudad de Bucaramanga, no.·ve que si usted
compra un' lote usted' puede hacer cosas importantes de
acuerdo a la necesidad de cada.uno entonces 'ahora no es, .
que a la administración le estén haciendo estorbo esos
lotes,' hoy cuánto vaLe eso cuanto le ha' costado a la
administración~ estam6s busGando valorización de estos,
si se sá6a a una subasta qui~n no quiere ese loter

presidente que venga el día que se vaya a estudiar.este
proyecto el representaritede lo~ copropietarios de esta
centro 'comerci.aL para escucharlos acerca de lo 'que
.op í nan de ello.

El presidente: en consideración de la prbposic10n
presentada, por fav6r'la lee sefiorsecretario.

El secretario: solicitar se suspe~da el '~studio del
proyecto de acuerdo, osi del 26 de septiembre d'e 2014,
para la próxima sesión plenaria, proposic¡on presentada
por la D~. Carmen Lucia Agredo Acevedo.

~l pr~sidente: en 'consideración la apr~eba ei honorable
concejo.

El secretario: aprobQda la proposición sefiorpresidente.

E.l.presidente: continúe señor "secretario con .el orden
del día.

Et secretario: sextb'punto lectura de comuni~acion~s~

El presidente: ¿Hay comunicaciones?

El secretario:·no sefiorpresidente.

El presidente: continúe señor secretario con el orden
del día.
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'El' secretario: séptimo punto propo~iciQnes y asuntos
varios.

El p~esidente: Hay proposiciones.

El secretario: No sefioipresidente no hay ~roposiciones.

El presidente': 'continúe señor secretario con el orden
del dia.

El secreta~io:
presidente.

agotado el orden de.l día seDar

El presi dent.e: agotado el' orden del día
fuañanaal concejo a las 4 de la t~rde

se cita para

Las anteriores' intervenciones ·se encuentrab
grabadas en archivo de voz computarizado a la
fecha.

El

. para su, aprobación enPara constancia'
plenaria. ,

-RuÍZ

FELIX MARINO

El secretario general,

Elaboró: LEIDY JOHANNA OVIEDO
~HRISTIAN ·ALBERTO· ARGUnIO
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